

BiketheRock Newsletter 28.03.2008

BiketheRock mit neuer Homepage



Das BiketheRock in Heubach hat sich ein neues Antlitz verpasst. Die Internetseite des Mountainbike-Festivals mit „Hors Kategorie“-Status ist jetzt übersichtlicher und hat mit der Adresse www.biketherock.de jetzt einen direkten Zugang.

Unter den verschiedenen Menüpunkten sind nicht nur gut geordnet alle wichtigen Informationen verpackt, sondern auch viele schöne Bilder aus dem Archiv zu sehen, die zum Teil noch nicht veröffentlicht wurden. Darunter gibt es auch das eine oder andere, das die Mundwinkel zur Schmunzel-Mimik ermuntert.

Bis zur achten Edition des BiketheRock vom 24. bis 26. Mai wird die Homepage mit News angereichert. Auch die Team-Zusammenstellung und die Fahrerporträts werden laufend aktualisiert. Daneben wird die Homepage in Kürze auch in englischer und französischer Sprache abrufbar sein.

Im Archiv sind neben Ergebnissen und Texten früherer Auflagen des Events auch alle vier bisher veröffentlichten BiketheRock-Songs zum Download zu finden. Die Trial-Europameisterschaft und das Downhill-Hobbyrennen haben eigene Menüpunkte bekommen.

Ein lobendes Grußwort des Präsidenten des BDR, Rudolf Scharping, wertet die Homepage zudem auf.

Erstellt wurde die Homepage durch die Firma „indris Software und Systeme GmbH“, Herrn Rainer Vetterlein / Königsbronn.